

INSTITUT-MÉDICAL.

Cette nouvelle Société a été organisée par les élèves eux-mêmes, dans un but d'émulation et d'encouragement mutuel. La constitution indique parfaitement les louables intentions des fondateurs.

Son existence ne date que de trois ans, et déjà les élèves ont fait preuve de leur désir d'avancement dans leur Profession, en donnant devant cette Société des lectures sur plusieurs sujets de médecine et de chirurgie.

Plusieurs amis des sciences ont également répondu à leur appel en entretenant la Société de sujets intéressants pendant les longues soirées d'hiver. Cette jeune Société, a déjà commencé à former un musée anatomique et le noyau d'une bibliothèque médicale qui atteindra, grâce à leur zèle, le but qu'ils ont en vue.

Confiants dans les nobles efforts et l'éducation de nos jeunes compatriotes, nous espérons, qu'à l'exemple de plusieurs Sociétés du même genre en Amérique et en Europe, l'Institut Médical servira de berceau à la future réputation de nos élèves qui comprennent si bien que "nul ne peut être médecin qu'à la condition de travailler toujours."

N. B.—La bâtisse de l'Ecole a subi de grandes améliorations en rapport avec les besoins de l'Institution.